

### Texte 3 lu lors de la célébration religieuse des obsèques de Gilbert DUFLOS

Gilbert était vice-président et secrétaire de l'Office de Tourisme des Portes d'Auvergne ; il avait pris en charge l'antenne d'Allègre dont il s'occupait plus particulièrement. Passionné d'histoire et de patrimoine, il était un ambassadeur de notre petit pays et s'employait à le faire connaître aux touristes en proposant des visites du château d'Allègre et en élaborant chaque année une petite brochure destinée à inviter les estivants à rencontrer les hommes de ce pays, à découvrir leur travail et leur savoir-faire. Il assistait à toutes les réunions de l'Office et en établissait chaque fois un compte-rendu précis et fidèle, bien utile à la bonne marche de l'association.

Il était membre de la Société Académique ; souvent il assistait aux séances du mercredi, toujours quand il y était question d'Allègre. Il y a laissé le souvenir d'un homme cultivé et modeste.

Aux Archives Départementales, il s'était investi dans l'exploration du fonds Grellet de la Deyte.

Nos premières rencontres furent un peu rugueuses mais avec le temps j'ai découvert la personnalité de Gilbert, j'ai mesuré sa très grande sensibilité, j'ai apprécié sa sincérité, son intelligence et sa gentillesse et je suis devenu un ami. C'était facile d'être son ami car Gilbert aimait l'amitié et il aimait faire plaisir aux autres.

Tu nous as quittés bien trop tôt Gilbert, tu vas beaucoup nous manquer.

Roger Maurin

Allègre, le 23 décembre 2016